
 開 催 記 録 

 

１．件名  

令和２年度かめやま若者未来会議 第１回メンバー会議 

 

２．日時  

令和２年１０月２１日（水） 午後６時３０分から 

 

３．場所  

市役所本庁舎 ３階 理事者控室 

 

４．参加者  

メンバー：７人 

事務局：伊藤 

 

５．事項  

（１）あいさつ 

   ・自己紹介 

   ・アイスブレイク 

    チーム対抗ジェスチャーゲーム 

（２）本年度の活動について 

これまでの振り返りを行うとともに、本年度の活動について事務局から説明を行いました。ま

た、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、開催を見送ってきた経緯に加え、新型コロ

ナウイルス感染拡大の防止に努めながら、メンバー会議を開催していくことを説明しました。 

（３）フリートーク 

   コロナ禍での過ごし方や生活様式の変化など、各自の近況について話し合いました。市外に

はできる限り行かないようにしている、リモート飲み会を始めてやってみて新鮮で楽しかった、自

粛生活が続きメンタル的に苦しくなってきたとの意見が出ていました。 

   また、最近、本市に引越しをしてきた新たなメンバーの加入があったことから、「亀山」ってど

んなところ、どんな印象かについて意見を出し合いました。 

（４）その他 

・かめやま文化年応援団員ついて 

・行政情報番組での PR について 

     次回の収録日・担当について確認しました。 

   ・若者まちづくりサミットについて 

     昨年度から開催されている若者まちづくりサミットについて、本年度の開催案内があった

ことから、情報を共有しました。 

   ・今年度の取り組みについて 

     ＃プロジェクトの取り組みの１つとして、亀山の映えスポット・ものを各自撮影することとしま

した。 



６．総括  

新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を講じた上で開催した、本年度初めてとなるメンバー

会議は、新たなメンバーの参加に加え、約半年間の期間を空けての開催となったことから、メンバ

ー同士の近況を確認し合う和気あいあいとした会となりました。メンバーの中には、職業柄、新型コ

ロナウイルス感染症の感染防止の徹底が求められている人もおり、コロナ禍での自粛生活が続く中

で気が滅入っているとの意見が出た一方、おうち時間が増えたことをきっかけに新たな趣味や取り

組みを始めたなどの話が出ていました。人と会う機会が減っている中での会議開催であったことか

ら、メンバーは直接顔を合わせて話すことの楽しさや大切さを感じている様子でした。 

今後の活動については、毎年度参加している市内イベントの多くが中止となっていることから参加

は難しいものの、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策に努めながら、自分たちの活動を進め

いくこととしました。 

 

 

 

 

 


